



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

La plateforme de livraison collaborative pour le Bas-Saint-Laurent est lancée !

Rimouski, le 2 avril 2024 – C’est aujourd’hui que l’Association Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent a tenu le lancement de leur nouvelle plateforme de livraison collaborative, un jalon majeur dans l’optimisation du transport des denrées bioalimentaires dans la région. Cet événement en ligne a rassemblé une foule d’intervenants et entreprises du secteur bioalimentaire.

Une réponse novatrice aux défis du transport des denrées bioalimentaires

Né d’un besoin de résoudre les défis logistiques auxquels sont confrontés les producteurs, les transformateurs et les acteurs du secteur bioalimentaire, le projet piloté par Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent est un concept novateur pour la région. Nicole Lavoie, directrice générale de l’Association, a ouvert l’événement en exprimant son enthousiasme pour le potentiel de développement que représente cette initiative.

La collaboration au service de la logistique bioalimentaire

La présentation de l’étude de faisabilité par le cabinet École-B a suscité un vif intérêt parmi les participants, mettant en lumière les opportunités tangibles qu’offre ce concept. L’événement a également été l’occasion de dévoiler la plateforme de transport collaboratif développée par La Charrette. « Nous sommes heureux de développer une telle plateforme en partenariat avec La Charrette, une organisation qui comprend toute la pertinence du projet et qui possède une expertise inestimable dans le domaine », explique madame Lavoie.

Ouvert à tous les acteurs professionnels, cette plateforme vise à simplifier et à optimiser la logistique de livraison au Bas-Saint-Laurent. En clôture de l’événement, les inscriptions à la plateforme de livraison collaborative ont été officiellement lancées. Pour plus d’informations et pour vous inscrire à la plateforme de livraison collaborative, veuillez visiter le <https://saveursbsl.com/livraison-collaborative/>.

L’Association Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent tient à remercier tous les participants pour leur soutien et leur engagement envers cette initiative prometteuse. Elle tient également à souligner l’apport essentiel des SADC du Bas-Saint-Laurent et du ministère de l’Économie, de l’Innovation et de l’Énergie.

À propos des *Saveurs du Bas-Saint-Laurent*



Les Saveurs du Bas-Saint-Laurent est un réseau qui rassemble plus de 180 entreprises œuvrant dans le domaine bioalimentaire (producteurs et transformateurs, hôteliers, restaurateurs, détaillants, distributeurs et institutions). L'association a pour mission de faciliter la commercialisation des produits bioalimentaires de la région, d'une part par la promotion d'une marque de prestige et, d'autre part, par des services adaptés qui respectent la réalité propre de chacune des entreprises membres, et ce, depuis 25 ans.

Informations : saveursbsl.com

– 30 –

Demande d'entrevue :

Nicole Lavoie, directrice générale

418 724-9068 | nicolelavoie@saveursbsl.com

Source :

Justine Bélanger, agente aux communications

communications@saveursbsl.com